

Según un estudio de Canarias Sin Deuda, despacho especializado en la tramitación de la Ley de Segunda Oportunidad, el 69% de los hogares acumula deudas por recurrir a financiación para hacer frente a sus gastos habituales

Casi siete de cada 10 hogares canarios está endeudado, según un estudio de Canarias Sin Deuda, despacho especializado en la tramitación de la Ley de Segunda Oportunidad. El 69% de las familias de las islas acumulan deudas con diferentes entidades al recurrir a financiación para hacer frente a sus gastos habituales, siendo los principales, el pago de la vivienda y los suministros, la cesta de la compra y el transporte.

Aunque el endeudamiento no siempre es malo, ya que se emplea para comprar por adelantado, los expertos de Canarias Sin Deuda advierten de que éste puede ser un problema cuando la proporción de financiación ajena de las familias frente a su patrimonio o su renta, compuesta principalmente por los rendimientos del trabajo, supera el 40%.

Los expertos de Canarias Sin Deuda



Siete de cada 10 hogares canarios está endeudado

aseguran que en la gran mayoría de casos de grave endeudamiento que analizan "los hogares canarios no soporta el más mínimo gasto extraordinario que terminan cubriendo con préstamos

preconcedidos". Este tipo de gastos imprevistos suele ser debido al pago de averías, por ejemplo de un vehículo, o ante una reducción significativa e inesperada de ingresos por un ERTE, una

baja laboral prolongada o la pérdida de un empleo.

Según la abogada de Canarias Sin Deuda Simone Panzanelli "Una de las características del endeudamiento de los hogares es la falta de cultura financiera y el desconocimiento, en muchas ocasiones, de las condiciones y la letra pequeña, como por ejemplo por el uso de tarjetas de crédito, algunas de ellas como las revolving, cuyos intereses son muy altos".

Para evitar problemas económicos, por gastar por encima de los ingresos percibidos, es recomendable tener un control de la capacidad de gasto, aunque va a depender de factores como el patrimonio de cada persona o familia y de los ingresos por salario, es decir, la renta, lo idóneo es la suma de las cuotas por intereses y la amortización de capital no superen el 40% de las rentas".

En Canarias, de media, la deuda de los hogares que recurren a la Ley de Segunda Oportunidad se sitúa en cerca de 70.000 euros. Esta ley es un mecanismo creado en 2015 para ayudar a particulares y autónomos en situación de insolvencia, que no pueden hacer frente a sus obligaciones de pago, a eliminar total o parcialmente sus deudas y tener la oportunidad de empezar de cero.

EL DISPOSITIVO DE LIMPIEZA DE SANTA CRUZ DESPLIEGA MÁS DE 120 OPERARIOS Y 55 VEHÍCULOS DURANTE EL CARNAVAL

El servicio de limpieza del Ayuntamiento de Santa Cruz de Tenerife, prestado a través de la empresa Valoriza SA, contó con un dispositivo extraordinario para cubrir la celebración del Carnaval formado por más de 120 operarios y 55 vehículos especializados para la limpieza

las calles de la ciudad lucen de nuevo su estado habitual previo a la celebración del Carnaval".

El primer teniente de alcalde y concejal de Servicios Públicos, Carlos Tarife, destaca que "se trata de un tiempo récord de actuación en el que, tras recibir a miles de personas para dis-

sardina y la fiesta en las calles con sus respectivos escenarios, carrozas y kioscos.

El dispositivo extraordinario de limpieza previsto para todo el carnaval contó con maquinaria y sistemas de vanguardia que permitieron el arrastre y la retirada eficiente de vasos, botellas, restos de disfraces, latas y otros residuos. "Se han realizado labores de barrido, baldeo y recolección de residuos", detalla Tarife.

En paralelo al refuerzo del



y recogida de residuos. El servicio logró devolver a la normalidad las calles de la capital en una media de cuatro horas, tras cada celebración.

El alcalde de Santa Cruz, José Manuel Bermúdez, valora el esfuerzo realizado por los operarios. "Todos hemos podido ver como cada mañana, solo unas horas después de dar por terminada cada una de las jornadas,

frutar de la fiesta en la calle, la actuación del operativo de limpieza permitió la celebración del Carnaval de Día y que la ciudad recuperara la actividad habitual de la ciudad".

Durante todo el carnaval, el servicio recopiló cientos de toneladas de residuos tras cubrir eventos como la Cabalgata Anunciadora, el Carnaval de Día, el coso, el entierro de la

servicio de limpieza, el consistorio lanzó la campaña de concienciación "Carnaval, te quiero limpio", a través de la que se repartieron miles de vasos reutilizables para evitar el desecho de los plásticos de un solo uso. "Tenemos la mejor fiesta al aire libre del mundo y debemos aspirar a que también sea la más sostenible", explica el edil.



Hotel Bahía del Duque es el epicentro de la alta cocina japonesa

El restaurante Kensei en Bahía del Duque ha sido el epicentro de una experiencia culinaria sin precedentes: "Kyoto-Kaiseki". Un menú a cuatro manos de los grandes chefs Ryo Kamatsu, del restaurante UMU en Londres, con una estrella Michelin, y Víctor Planas de Kensei, galardonado con un Sol Repsol. Ambos cocineros fusionaron sus talentos para crear un evento culinario muy exclusivo.

Ryo Kamatsu, chef ejecutivo de UMU en Londres, con más de veinte años de experiencia, nacido en Argentina de padres japoneses ofrece en su cocina un enfoque único que destaca por la combinación de sabores tradicionales japoneses con influencias internacionales. La prestigiosa guía Michelin elogia la influencia de su delicada cocina de Kioto, con guiños a productos británicos.

Por su lado, Víctor Planas, socio y chef ejecutivo en Kensei, con más de 20 años de experiencia, formado en Barcelona y perfeccionado en Londres, basa su propuesta en un estilo japonés contemporáneo que ha sido reconocido con un Sol Repsol y con una destacada recomendación en la guía Michelin. La propuesta de Víctor Planas destaca por su infinita gama de sabores, colores y aromas que definen las líneas maestras de sus elegantes platos.

Con vistas al Océano Atlántico y acceso directo desde el paseo marítimo de la Playa del Duque, el restaurante Kensei combina la sofisticación japonesa clásica con un diseño de lujo contemporáneo. Con cinco ambientes exclusivos, cada cliente puede seleccionar su experiencia Kensei perfecta.

Su bodega cuenta con una amplia oferta de destilados japoneses, desde whiskies y ginebras hasta cócteles y sakes. El experimentado equipo de somilleres destaca por su gran reputación en el panorama culinario español. Como es el caso de Rodrigo González, quien se encarga de guiar a los clientes a través del fascinante mundo de las bebidas exclusivas de Japón.